

qui les déposera à Tokyo à 17 heures 05 le lundi 14 avril. Répondant à une invitation qui lui en a été faite par le Gouvernement japonais, la délégation visitera Kyoto puis se rendra à l'emplacement de l'Expo '70, à Osaka, où elle pourra voir où en est la construction du pavillon du Canada. En plus de participer aux séances du Comité ministériel à Tokyo, les ministres canadiens assisteront à un déjeuner présidé par le Premier ministre, Monsieur Eisaku Sato et à un dîner donné en leur honneur par le ministre des Affaires étrangères, Monsieur Aichi.

Le samedi 19 avril, les ministres canadiens assisteront au premier concert donné à Tokyo par le premier orchestre symphonique du Canada à effectuer une tournée au Japon, l'Orchestre symphonique de Toronto.

Le groupe ministériel reviendra au Canada le dimanche 20 avril.